

Protokoll der SEPM – Fachschaftsratssitzung vom

Dienstag, 25. Mai 2021

Vertreter:innen	Anwesend	Abwesend	Entschuldigt
Michael Schwarz	X		
Felix Endemann	X		
Hanna Ridderbusch	X		
Fawad Sharifi	X		
Niklas Heinrich	X		
Alsu Iusupova	X		
Almina Baykan	X		
Arik Trojan	X		
Fabian Witt	X		
Louisa Vennhoff	X		
Nathalie Schuhmacher	X		
Niels Westerdorf			X
Shin Men Chin	X		
Inga Nickel	X		
Maurice Kopetz	X		
Katharina Faber	X		
Philipp Kögel	X		
Elisabeth Huynh	X		
Yann Le Coq	X		
Lorena Sireci	X		
Lisa Skrzyppek	X		
Marc Strzalek			X

Beginn der Sitzung:

18:00 Uhr

Ende der Sitzung:

20:55 Uhr

Inhaltsverzeichnis

0. Feststellung der Tagesordnung.....	3
1. Genehmigung des Protokolls	3
Das Protokoll wurde einstimmig durch die anwesenden Mitglieder (siehe Teilnehmer:innenliste) genehmigt.	3
2. Mitteilungen der Vorsitzenden	3
2.1 Schlüssel/ Transponder (Maurice)	3
2.2 Jobseite (Yann).....	3
2.3 Fotos der neuen Mitglieder (Felix & Philipp)	3
2.4 Merchandise-Team	3
3. Mitteilungen aus Gremien und Ämtern.....	3
3.1 FSVK (Fabian)	3
3.2 FAK Rat (Michael & Hanna).....	4
3.3 Berufungskommission (Lisa)	4
3.4 Finanzen (Alsu).....	4
4. Veranstaltungen und Sonstiges	4
4.1 Pullis (Maurice)	4
4.2 Studentenrabatt.com (Yann)	4

0. Feststellung der Tagesordnung

1. Genehmigung des Protokolls
2. Mitteilungen der Vorsitzenden
3. Mitteilungen aus Gremien und Ämtern
4. Veranstaltungen und Sonstiges

1. Genehmigung des Protokolls

Das Protokoll wurde **einstimmig** durch die anwesenden Mitglieder (siehe Teilnehmer:innenliste) genehmigt.

2. Mitteilungen der Vorsitzenden

2.1 Schlüssel/ Transponder (Maurice)

Es wurden alle angeschrieben, welche aus dem FSR ausgeschieden sind und wurden gebeten, dass die Schlüssel für das Büro abzugeben. Den neuen FSR-Vertreter:innen wird in der nächsten Zeit die Schlüssel übergeben, wenn diese wieder zurück sind.

2.2 Jobseite (Yann)

Wir bekommen immer wieder Mails mit Job-/Praktikumsangeboten von verschiedenen Firmen, welche wir an unsere Studierende weiterleiten sollen. Es soll eine Lösung gefunden werden, wie am besten/ einfachsten die Mails an die Studierenden gehen können. Eine Lösung wäre es, dass auf der Internetseite des FSR eine Verlinkung auf Stellenwerk etc. zu packen.

2.3 Fotos der neuen Mitglieder (Felix & Philipp)

Es werden für die Website Fotos der Mitglieder benötigt. Die Mitglieder sollen ein Foto vor einem grünen Strauch schießen. Es sollen **alle** ein neues Foto bekommen.

2.4 Merchandise-Team

Ein Team aus Nathalie, Arik, Maurice, Lorena, Niklas wird sich in der kommenden Zeit um weitere Dinge im Merchandise-Portfolio kümmern.

3. Mitteilungen aus Gremien und Ämtern

3.1 FSVK (Fabian)

1. Abstimmungsfrage:

Die 43. Stupa-Wahl soll verschoben werden. Die FSVK will aber, dass die Wahl nicht verschoben wird sondern als Briefwahl durchgeführt werden. Das Meinungsbild des FSR ist wie folgt:

Briefwahl: 9

Verschieben: 9

Enthaltung: 5

2. Abstimmungsfrage:

Die BAföG-Beratung soll digitalisiert werden und der Antrag generell vereinfacht. Zudem soll es dafür Schulungsmöglichkeiten geben. Zudem soll es mehr Klärungsbedarf im Bereich Datenschutz geben.

Zustimmung: 9

Ablehnung: 4

Enthaltung: 5

3.2 FAK Rat (Michael & Hanna)

Es gibt eine neue Lizenz mit Microsoft. Im CIP-Pool gibt es jetzt nicht mehr Professional+, jedoch steht es noch kein Nachfolgerprogramm fest.

Zudem können Studierende Blumenkübel gestalten. Diese werden vom FAK-Rat dann zugewiesen.

3.3 Berufungskommission (Lisa)

Es gibt einen neuen Lehrstuhl Responsible Process Engineering, in Zusammenarbeit mit dem Fraunhofer-Institut für Umwelt-, Sicherheits- und Energietechnik Umsicht. Von 14 Bewerber:innen wurden 6 in die engere Wahl genommen. In den nächsten zwei Terminen werden dann Fachvorträge gehalten.

3.4 Finanzen (Alsu)

Wir haben die Grundzuweisung von der FSVK für die nächsten beiden Semester erhalten.

4. Veranstaltungen und Sonstiges

4.1 Pullis (Maurice)

Es sind bei dem Versand Mehrkosten von 11€ angefallen, da andere Versandverpackungen genutzt werden mussten.

4.2 Studentenrabatt.com (Yann)

Es ist eine Organisation, bei denen man Getränke/ Verpflegung für studentische Zwecke bekommen kann. Wie genau das läuft, wird Yann per Mail mit denen klären und in der nächsten Sitzung mitteilen.

Protokollant:

Philipp Kögel